



◀ Ein Traum ging in Erfüllung

Für Liechtensteins U16-Auswahl ging im vergangenen Jahr ein Traum in Erfüllung. Die Nachwuchs-Kicker qualifizierten sich mit Siegen über Aserbeidschan und Bulgarien für die EM-Endrunde in Schottland. Auf der Britischen Insel wurden dann gegen die übermächtigen Gegner Portugal, Island und Italien ausgezeichnete Resultate erzielt.

Ein historischer Moment ▼

Für einen historischen Moment sorgte die Fussball-Nationalmannschaft im Vaduzer Rheinparkstadion. Die Liechtensteiner zwangen Aserbeidschan mit 2:1 in die Knie und fuhren somit ihren ersten EM-Qualifikationssieg ein.



27. Cup-Titel für den FC Vaduz ▼

Rekordsieger FC Vaduz sicherte sich am Auffahrtstag mit einem klaren 5:1 (3:0)-Erfolg über den FC USV Eschen-Mauren in Ruggell zum 27. Male den Titel eines Liechtensteiner Fussballcupsiegers.



Aufstieg in die 2. Liga ▼

Trainer Jochen Abel schaffte mit dem FC Schaan – nach packenden Aufstiegsspielen – den Sprung in die 2. Liga.



Liechtensteins Fussball voll im Aufwind ▼

Die U18-Auswahl bestätigte bei der EM-Qualifikation in Italien den Aufwärtstrend des Liechtensteiner Fussballs. Mazedonien und Albanien wurden von Stocklasi und Co. jeweils mit 1:0 entzaubert. Lediglich gegen Gastgeber Italien zogen die Loose-Schützlinge mit 0:1 hauchdünn den Kürzeren.



Fussballer des Jahres ▼

Nationalspieler Martin Stocklasi vom Erstligist FC Vaduz wurde zum Fussballer des Jahres gewählt.

